



Les Urgences du CHPM en plein désarroi

Malaise grandissant aux Urgences depuis plusieurs semaines, la direction est au courant mais reste de marbre et n'agit en rien, se montre même provocante et dédaigneuse dans ses échanges avec l'équipe.

NON, Madame Bénard, cela n'est pas acceptable de laisser cette équipe dans la souffrance, de laisser des patients venant aux urgences se faire soigner dans de pareilles conditions.

NON, Monsieur Laurent, ce n'est pas un ressenti des agents, il ne suffit pas de prendre une photo à l'instant T de la situation aux Urgences pour se rendre compte de la charge de travail ...

Les agents des Urgences et de l'UHCD demandent avant tout de la considération, du respect, du soutien et NON ils ne demandent pas la lune !!

Les patients demandent eux, d'être soignés dans de bonnes conditions ce qui est loin d'être le cas. (temps d'attente considérable, patients mal installés, manque de brancards), et après notre direction se plaint du manque d'attractivité de notre hôpital.

Un préavis de grève a été déposé par la CGT le Jeudi 12 Janvier à la journée et de 14h à 15h

Les revendications sont les suivantes :

- Des moyens humains en adéquation avec la charge de travail aux Urgences et UHCD du CHPM.

- Du matériel en nombre suffisant aux Urgences et UHCD (brancards, repas pour les patients, bladder scan, dynamap, colonne d'isolement ...)

- Une prise en compte du malaise de l'équipe soignante des Urgences et de l'UHCD et de leur épuisement professionnel.

- Une meilleure anticipation et gestion de la violence dans ces services.



